
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Kohle ist ein schwarz-braunes .

Man �ndet es im Erdboden. Kohle kann brennen und ist ein wichtiger Rohsto�.

Man braucht  vor a�em zum Heizen und um Strom zu machen.

Früher hat man auch  oder Damp%okomotiven mit Kohle angetrieben.

Man hat Kohlen in ihnen verbrannt. Durch die 

wurde das Wasser zu Dampf. Der Dampf trieb die Maschine an.

Kohle entsteht aus abgestorbenen  unter der Erde.

Das a�es dauert aber sehr lange. Braunkohle ist viele Mi�ionen  alt.

Sie liegt oft nur wenige Meter unter der Erde.

Steinkohle liegt noch viel länger und tiefer unter der .

Deshalb wird sie auch härter und dunkler. Sie liegt meistens ein

paar hundert Meter tief im .

Zum Gri�en verwendet man meistens Holzkohle.

Die wird nicht aus der Erde geholt sondern aus Holz hergeste�t.

Für  stapelt man Holzstücke auf einen Haufen.

Darüber kommt Erde. Dann zündet man den  von unten her an.

Durch die Erde kommt nur wenig Luft an das Holz heran. Dadurch verbrennt das

 nicht. Es wird nur sehr stark getrocknet und verkohlt.
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